

Wuff, Jörg

Von: Müller, Martina
Gesendet: Dienstag, 12. April 2022 14:04
An: Wuff, Jörg
Cc: Zang, Werner
Betreff: Real-Gelände Verkehrsgutachten

Sehr geehrter Herr Wuff,

die Entfernung der Haltestellen Alter Kesselstädter Weg und Opeleck ist m.E. vom süd-östlichen Ende des Real-Geländes zu weit. Es wäre erforderlich auf dem Kesselstädter Weg oder innerhalb des Realgeländes eine zusätzliche Haltestelle vorzusehen. Mit unseren bestehenden Linien und der jetzigen Taktungen ist eine Bedienung jedoch nicht möglich und kann nur durch Änderungen im Fahrplan realisiert werden.

Es besteht die Möglichkeit die Linie 22 auf einen Innerortsverkehr in Dörnigheim auszuweiten um auf diese Art das neue Wohngebiet anzuschließen. Hierfür wäre vermutlich ganztägig ein 2. Bus auf der Linie 22 notwendig.

Die andere Möglichkeit wäre die Linie 22 über den Kesselstädter Weg nach Hanau zu führen und im Gegenzug die Linie 23, von Enkheim kommend, in Dörnigheim als Innerortsverkehr enden zu lassen.

Änderungen dieser Art müssen jedoch immer von der Stadtverordneten Versammlung genehmigt werden und benötigen auch planerisch eine angemessene Vorlaufzeit.

Sollten Sie weitere Fragen haben, sprechen Sie mich gerne an.

Mit freundlichen Grüßen

Martina Müller
Verkehrsleiterin



Stadtverkehr Maintal GmbH
Berliner Straße 31
63477 Maintal

Tel.: 06181-400 331
Fax: 06181-400 389

m.mueller@maintal.de

Unser E-Mail-Server akzeptiert beim Empfang eine maximale Größe von **4 MB** pro E-Mail.

Bitte beachten Sie:

Aus Sicherheitsgründen akzeptiert unser E-Mail-System keine E-Mails mit Office-Anlagen der älteren Formate, wie z. B. **doc, xls und ppt**. Diese werden kommentarlos abgewiesen.

